

Vive l'amitié franco-allemande

Am Dienstag den 22. Januar feierten auch wir hier an unserer Schule die Freundschaft zwischen Frankreich und Deutschland. Dieser Tag geht zurück auf ein Ereignis, das am 22. Januar 1963 stattfand, wo die damaligen Präsidenten Konrad Adenauer und Charles de Gaulle den sogenannten Elysée-Vertrag unterzeichnet haben. Damals wollte man nach jahrelang anhaltender Feindschaft durch den Krieg endlich Frieden schließen und eine freundschaftliche Beziehung bekräftigen. So wurden Begegnungsprogramme und Austauschprogramme ins Leben gerufen womit der Grundstein für eine einzigartige Beziehung zwischen Deutschland und Frankreich gelegt wurde.

Da wir eine der wenigen Schulen in Baden-Württemberg sind, an denen es möglich ist, Französisch grundständig zu lernen und weil Französisch grundsätzlich zu unserem Profil gehört, ist dieser Tag uns wichtig und Grund genug zum Feiern! Also haben wir uns in diesem Jahr Aktionen überlegt, um ein wenig zu informieren, zu erinnern und zu genießen. Das sah folgendermaßen aus:

- ❑ Infostellwände in der Mensa: Pourquoi apprendre le français?
- ❑ Zubereitung und Verkauf von Häppchen in der Pause: Préparer des amuse-gueules
- ❑ Ein typisch französisches 3-Gänge-Menü: Un menu français à la cantine
- ❑ Musikalische Umrahmung und Info via Durchsage in den Pausen: Chansons françaises pendant la récréation
- ❑ Thematisierung im Unterricht: Chanter une chanson française en cours de musique & le traité de l'Élysée en cours d'histoire



Ein Bericht der Klasse 8a (Französisch grundständig)